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【町長提出】
議案第２１号 専決処分の承認を求めることについて（松伏町税条例及

び松伏町国民健康保険税条例の一部を改正する条例） ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

議案第２２号 専決処分の承認を求めることについて（令和５年
度松伏町一般会計補正予算（第２号）） ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 承認

議案第２３号 松伏町税条例の一部を改正する条例 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
議案第２４号 職員の特殊勤務手当に関する条例の一部を改正する条例 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
議案第２５号 松伏町手数料条例の一部を改正する条例 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

議案第２７号 町道３号線道路改築工事（２工区）請負契約の変更
契約の締結について ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

議案第２８号 町道３号線道路改築工事（３工区）請負契約の変更
契約の締結について ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

議案第２９号 令和５年度松伏町一般会計補正予算（第３号） ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決
議案第３０号 令和５年度松伏町一般会計補正予算（第４号） ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 可決

会派名 所属
議員数 交付額 活動

支出額
残額（町へ返還）

預金利子含む 主な内容

自民クラブ 5人 600,000 474,249 125,753 調査研究費・研修費・資料購入費・事務費
未来クラブ 2人 240,000 25,696 214,304 資料購入費・事務費 
公明党 2人 240,000 180,461 59,539 調査研究費・研修費 ・ 事務費
日本共産党 2人 240,000 241,478 0 調査研究費・会議費・資料作成費・資料購入費・広報費・事務費
チェンジ松伏・
無所属クラブ 2人 240,000 199,850 40,150 研修費 ・ 資料購入費 ・ 事務費

無所属町民会議 1人 110,000 37,544 72,456 事務費

6月定例会の主な議案の採決

（○＝賛成、●＝反対、退＝退席、欠＝欠席、◎＝提出者）
（会派名）自＝自民クラブ、未＝未来クラブ、公＝公明党、共＝日本共産党、チ＝チェンジ松伏・無所属クラブ、無＝無所属町民会議

　議会改善改革委員会では、職員の負担軽減を目指した「議案審議
資料作成の効率化」と町民の方に議会を知ってもらうための「議会
インターネット中継」を軸に、議会DXについて、協議を重ね、試
行や改善を進めてきた。７月７日には久喜市役所において、タブ
レット導入と議会インターネット中継について先進地の行政視察を
行い、議会	DXの取り組みについて、担当者から説明を受けた。

◆政務活動費とは
　地方自治法の規定に基づき、町が条例を制定し、松伏町議会議員の調査研究その他の活動に
資するため必要な経費の一部として交付されます。
　政務活動費は、会派が行う調査研究、研修、会議、資料作成、資料購入、広報、事務等町政
の課題及び町民の意思を把握し、町政に反映させる活動その他住民福祉の増進を図るために必
要な経費に対して交付されます。
交付対象…松伏町議会議員で構成される会派　　交付額…月額１０，０００円×所属議員数

※年度途中の会派結成・解散・脱会等により、所属議員数と交付額にずれが生じる場合があります。
※町ホームページに収支報告書、出張調査報告書を掲載しています。

(令和 4年 4月 1日～令和 5年 3月 31日）

議会改善改革特別委員会委員会報告

令和４年度　政務活動費報告
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田口　義博
　〇ゴミの分別について　〇これからの公共交通はどうなる　〇ヤードの火災対策について

砂川　清時
　〇自主防災組織について　〇町内小中学校の防犯体制について

福井　和義
　〇人口減少を抑制する子育て支援
　〇住みやすい町づくりのための自治会館や集会所の充実について

川上　力
　〇固定電話回線の有無に関係なく使える緊急時通報システム　
　〇自治体ＤＸへスマートフォンなどを活用した道路等の通報サービス
　〇食品ロス削減推進計画の作成と食品ロス削減推進条例の制定
　〇安心の町へ、地域包括ケアシステムの充実に向けた取り組み

村上　真由美
　〇生理の貧困について	 〇公園整備について
　〇自転車用ヘルメットの購入補助	 〇子ども・子育て支援、伴走型支援の充実

佐藤　永子
　〇こども政策について

平野　千穂
　〇医療用ウィッグ購入助成対象の拡充及び胸部補整具・エピテーゼ購入助成の新設を
　〇子どもたちの交通安全対策の強化を
　〇建設労働者の仕事とくらしを守るため公契約条例の制定を
　〇高齢者バス・タクシー券の利用可能枚数増と対象の拡大を

吉田　俊一
　〇江戸川堤防拡幅工事の雨水対策について
　〇町内の公共交通事業者との懇談、買い物支援事業の進捗について
　〇学校給食費の無償化をめざすことについて
　〇子ども医療費・無料制度の対象１８歳までの拡大について

松岡　高志
　〇デジタル技術を活用した防災・減災体制の強化を
　〇生活排水路の整備を　〇古利根川遊歩道沿いの水辺の安全対策を

高野　祐大
　〇ＰＤＣＡサイクルを徹底する行政評価（事業評価）の導入
　〇国の目標設定例に合わせた数値目標による地下鉄８号線の位置づけ
　〇最終バス後の深夜の町民の交通手段について

台風2号の大雨により取り下げた一般質問

　6 月 2 日からの大雨による災害が発生し、住宅や農作物に大きな被害をもたらしました。
　町が「松伏町災害対策本部」を設置し、職員の 24 時間体制での活動のため、議会として 6 月
7 日、8 日、9 日の 3 日間の一般質問を取り下げ、休会にしました。

取り下げた理由
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